

EKSPOS

Tingkatkan Pendapatan dan Kesejahteraan Petani, DTPH, PJ Bupati Kerinci Asraf Kembangkan Tanaman Jagung

Soni Yoner - KERINCI.EKSPOS.CO.ID

Jan 27, 2024 - 20:20



KERINCI, JAMBI - Potensi pertanian dan perkebunan di Kabupaten Kerinci cukup besar. Salah satunya adalah penanaman jagung di lahan kering seperti di Kecamatan Batang Merangin.

Sabtu (27/01/2024) kemarin, Dinas Tanaman Pangan dan Holtikultura Kabupaten Kerinci, Pj Bupati Kerinci Asraf, Kepala Dinas TPH Radium Halis anggota DPRD Novandri Panca Putra, camat bersama masyarakat Desa pematang lingkung melaksanakan penanaman jagung.

Kadis Tanaman Pangan dan Holtikultura Kabupaten Kerinci, Radium Halis, Selasa, (30/1/2024), mengatakan lahan yang dimanfaatkan kelompok tani untuk menanam jagung di Pematang Lingkung Kecamatan Batang Merangin sangat mendukung, dan dengan adanya program ini bisa membantu meningkatkan pendapatan petani.

“Alhamdulillah, bersama pak PJ Bupati Kerinci, dan petani telah menanam jagung di Kecamatan Merangin, mudah mudahan jagung yang ditanam bisa tumbuh dengan subur sehingga berproduksi dengan baik,” ujar Kadis Tanaman Pangan dan Holtikultura, Radium Halis.

Penanaman jagung ini, lanjut, Kadis Radium Halis, bertujuan untuk meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan petani.

“Dengan ini, pemerintah Daerah Kabupaten Kerinci, melalui Dinas Tanaman Pangan dan Holtikultura bisa mensejahterakan dan meningkatkan pendapatan petani nantinya,” tandasnya.

Disamping itu, anggota DPRD Kabupaten Kerinci, Novandri Panca Putra, ke media ini, mengucapkan terima kasih ke pemerintah Kabupaten Kerinci, dengan cara begini bisa membantu petani di Desa Pematang lingkung.

“Mudah mudahan ini menjadi berkah, baik untuk pemerintah Daerah Kabupaten Kerinci ataupun masyarakat dan para petani,” Kata Anggota Dewan Kabupaten Kerinci, Novandri Panca Putra.

Sementara itu, Bupati Kerinci, Berharap DTPH bisa berkomunikasi baik dengan pemerintah pusat melalui koordinasi dan proposal sehingga bisa membantu pemerintah kabupaten untuk pengembangan jagung dan produksi bisa meningkat hingga 13 ton perhektar.

“Koordinasi dan komunikasi dengan pemerintah pusat harus dilakukan, sehingga pengembangan penanaman jagung meningkat, Nantinya Berharap di daerah atau kecamatan lain bisa ikut mengembangkan tanaman jagung,” ungkap PJ Bupati Kerinci, Asraf. **(Sony)**